



Informationen rund um die Familie.

04 Aug 2023
INTERNATIONALES FACH-SEMINAR MIT FLORIST*INNEN AUS TAIWAN IN GELSENKIRCHEN
 Freizeit > Internationales Fach-Seminar mit Florist*innen aus Taiwan in Gelsenkirchen



absolviert.

Internationales Fach-Seminar mit Florist*innen aus Taiwan in Gelsenkirchen

Gestern, am 3. August 2023, haben wir ein internationales Floristik-Fachseminar im FloristPark an der Theodor-Otte-Straße 17A in Gelsenkirchen erfolgreich abgeschlossen. Die 8 Floristinnen und ein Florist aus Taiwan waren nahezu drei Wochen unser Gast und wurden durch Fachreferentin Thea Kornherr auf die Abschluss-Prüfung "Floral-Arrangeur" vorbereitet. Zuvor haben sie Floristik-Seminare am F.I.A. Flower Time International Art Institute in Taipeh, Taiwan, der Partnerschule des Fachverband Deutscher Floristen e.V./FDF,

absolviert. Deutsche Floristik genießt in Taiwan einen sehr guten Ruf. Das FDF-Zertifikat "Floral-Arrangeur" weist vergleichbare fachpraktische Fertigkeiten und florales Handwerk aus, wie sie auch in der deutschen Florist-Ausbildung vermittelt werden. Die Abschluss-Prüfung wurde von einem Prüfungsausschuss der IHK Nord Westfalen abgenommen. Die Zertifikate "FDF-Floral-Arrangeur" wurden im Rahmen einer Feierstunde in der Bildungsstätte FloristPark durch Klaus Götz, Präsident des Fachverband Deutscher Floristen e.V.-Bundesverband, und Tanja Böhme, IHK Nord Westfalen, überreicht. In der Abschlussprüfung mussten die 9 Absolventen jeweils einen Strauß, ein Blüten-Gesteck, die florale Interpretation eines Kunstwerks und eine blumige Themenarbeit inszenieren. Der IHK Prüfungsausschuss bescheinigte allen Seminar-Teilnehmer*innen ein ausgezeichnetes Fach-Niveau.

"Ich freue mich sehr über die enorme kreative, gestalterische und persönliche Entwicklung meiner taiwanesischen Student*innen, die hart an sich gearbeitet haben und an ihren Aufgaben gewachsen sind!", sagte Fachreferentin Thea Kornherr zum Abschluss der Prüfung. "In der Prüfung sind blumige Kunstwerke auf einem sehr hohen gestalterischen und stilistischen Niveau entstanden!"

Lai, Yu-Ting, Direktorin der Partnerschule des Verbands in Taipeh, sagte: "Wir kommen sehr gern zum Fachverband Deutscher Floristen nach Gelsenkirchen. Die Bildungsstätte FloristPark ist international renommiert und in Taiwan sehr bekannt. Wir schätzen die deutsche Floristik und die gute Zusammenarbeit mit dem Verband!"

Klaus Götz, Präsident des Fachverband Deutscher Floristen e.V.-Bundesverband, gratulierte herzlich zur bestandenen Prüfung und bedankte sich für das Vertrauen, dass die taiwanesischen Schulleitung in den Fachverband Deutscher Floristen setzt.

Am Tag nach der Prüfung, 4. August 2023, reist die Gruppe bereits wieder ab und befindet sich nun auf dem Heimweg nach Taiwan. Beim Fachverband Deutscher Floristen im FloristPark an der Theodor-Otte-Straße 17A bereitet man sich nun bereits auf die nächste Floristen-Gruppe aus Taiwan vor. Sie wird morgen im Haus erwartet. Auch diese Gruppe nimmt an einem internationalen Zertifikatslehrgang in der Bildungsstätte des Fachverband Deutscher Floristen in Gelsenkirchen Sutum teil.

Quelle: Fachverband Deutscher Floristen e.V. -Bundesverband-

